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Intervención del  diputado Ociel Hugar García Trujillo, en relación al nuevo 

ferrocarril. 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

Tiene el uso de la palabra el diputado 

Ociel Hugar García Trujillo, para 

intervenir sobre el mismo tema. 

 

El diputado Ociel Hugar García 

Trujillo: 

 

Con su venia, con su permiso 

diputada presidenta. 

 

Compañeras y compañeros 

diputados. 

 

Quiero exclamar y aseverar lo que 

comentaba el compañero que me 

antecedió en la palabra que es muy 

importante, pero yo voy más allá y 

hagamos la reflexión muy a 

conciencia, iniciando por lo siguiente: 

 

Guerrero actualmente no está dentro 

de las acciones del gobierno federal 

para generar algunas obras que 

impacten en realidad el desarrollo de 

guerrero y eso lo sabemos todos, en 

Guerrero no hay una obra 

transcendental como en la parte del 

sureste, que bien nos haría para 

resolver mucho del rezago. 

 

Y yo voy más allá de lo que dijo el 

diputado de una locomotora 

ferroviarias, si está el tren a esa gran 

velocidad de allá de la zona sureste, 

por qué no pensar también de 

nosotros aquí en Guerrero, entonces 

que el llamado sea todavía mejor y la 

unidad sea mejor para que en efecto 

se apoye a Guerrero y no nada más 

sea un tema de retórica política y de 

conveniencias políticas, sino que 

realmente en Guerrero se necesita de 

obras de gran calado que venga a 
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detonar el desarrollo de Guerrero, se 

dice que Guerrero es el Estado más 

pobre y que se ayuda pero hechos no 

más ni los que se fueron y ni los que 

están. 

 

Por eso es importante que si nos 

unificamos en el criterio, pero que sea 

con claridad, señor presidente 

regrese a ver a Guerrero y dele a 

Guerrero lo que en verdad necesita 

que son obras transcendentales que 

detonen el desarrollo y salir del 

rezago que tienen nuestros paisanos 

guerrerenses y que seguramente lo 

tiene en mente pero que unidos 

seguramente vamos hacer mejor eco. 

 

Es cuanto, presidenta. 

 


